



Continuaban labores para extinguir incendio de edificio en pleno centro de Santiago

Description

Luego de varias horas de trabajo, compañías de bomberos continuaron hasta bien entrada la madrugada de hoy las labores de extinción del incendio que afectó un edificio del centro histórico de la capital, de donde fueron evacuadas unas 200 personas.

El fuego comenzó pasado el mediodía del jueves en la calle 21 de Mayo, a pocos pasos de la Plaza de Armas y frente a las instalaciones de la municipalidad de Santiago.

De acuerdo con informaciones de las autoridades, el siniestro tuvo su origen en el sótano del inmueble donde funcionan varias tiendas de artículos diversos y, aunque las llamas no se extendieron hasta los pisos superiores, el humo afectó a toda la instalación.

Durante la tarde y la noche los cuerpos de socorro lograron evacuar en arriesgadas maniobras con escaleras de extensión a los vecinos que quedaron atrapados en sus apartamentos.

De igual manera funcionarios municipales rescataron a unos 30 niños de una sala cuna ubicada en un edificio frente del lugar del siniestro.

Según las últimas informaciones, tres personas fueron derivadas a centros de asistencia debido a problemas de salud por inhalación de humo, pero no hay datos acerca de daños físicos de importancia entre los evacuados.

En el lugar están 15 compañías de bomberos con más de 200 efectivos que trabajan para extinguir el fuego originado en locales de los pisos subterráneos.

Se trata de una bodega instalada sin autorización en lo que fue una sala cinematográfica, donde diversas mercancías comenzaron a arder y causaron temperaturas superiores a los 200 grados Celsius.

De acuerdo con el delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán, posiblemente en el lugar había productos inflamables y corrosivos que provocan un intenso calor, lo cual impide la intervención de los bomberos.

Por Carmen Esquivel

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025

www.elmaipo.cl